

Vollversammlung am 26.02.2024

vorgelegt von Vorstand
 Mitglied des LJHA
 Verwaltung des LJHA
 FA JA/JSA

Betr.: Beschluss zum „Landesforum Jugendarbeit“

Die Vollversammlung beschließt:

Der LJHA fordert das Hessische Ministerium für Arbeit, Integration, Jugend und Soziales (HMSI) auf, zukünftig regelmäßig einen „Landeskongress Jugendarbeit“ als zentrale hessenweite Fachveranstaltung in einem möglichst 3-4jährigen Turnus zu initiieren, zu dessen Vorbereitung und Durchführung einen geeigneten Träger der Jugendarbeit zu beauftragen und diesen mit einer für eine landesweite Großveranstaltung auskömmlichen Finanzierung aus Landesmitteln auszustatten. Möglichst alle Trägerstrukturen der Jugendarbeit in Hessen sollen bei den inhaltlichen und organisatorischen Umsetzungsschritten beteiligt und in einen Fachbeirat eingebunden werden. Eine enge Vernetzung und Partnerschaft bei der Ausrichtung des Landeskongresses mit den das Handlungsfeld „Jugendarbeit“ in der Lehre repräsentierenden Hochschulen in Hessen wird angestrebt:

 i.V.

Die Leiterin der Verwaltung